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Pdte. ASI Afirma: 

Necesidad Financiami-ento: 800 Millones l2J 
las condiciones favorables r' 
para la Inversión extran- t::l 
Jera, sóla o asociada con 

0

!;:.., 
Inversió n nacional, en ~ 
proyectos de exportación 

"Nuestras necesidades 
de llnanclamlento externo 
emergente son supeFiores 
a los ochoCientos millones 
de dólares", expresó el 
Presidente de ANEP y de 
AS!, don Eduardo Menén
dez, en su discurso al 
lnaugurarse el Quinto Con
greso N aclonal de Inge
niería, la noche .del 
martes, en AS!. 

El señor Menéndez ha
bló en representación del 
sector de la Iniciativa pri
vada. 

La segunda y última 

parte de su discurso, dice: 
Cuantlllcar con cl!ras 

los requerimientos de 11-
nanclamlento exterior 
emergente para El Salva
dor, aun9ue parezca una 
tarea difiCil, existen una 
serie de Indicadores que 
nos dicen que nuestras ne
cesidades Inmediatas son 
superlor.es a los ochocien
tos millones de dólares, 
suma que dadas las condi
ciones actuales es dificil si 
no Imposible de obtener, 
debido a que la Imagen ex
terna de El Salvador se ha 

Duarte a V Conférencia 
del Caribe del 29 all 0 

Por primera vez, El Sal
vador ha sido Invitado a la 
Quinta Conferencia Anual
del Caribe en Mlaml, Flo
rida, Estados Unidos, so
bre Comercio, Inversión y 
Desarrollo en el Caribe. La 
Conferencia es patroci
nada por Carlbbean-Cen
\ral Amerlc¡¡n Acllon, con 
la cooperación del Depar
tamento de Asuntos Inter, 
Americanos del Departa
mento de Estado de los 
EE.UU. Como Informó EL 
DIARIO DE HOY el sá
bado 21, estas reuniones 
llenen lugar cada año y las 
promueve la Carlbbean, 
que llene su sede en Wa
shington. 

Carlbbean-Central Ame
rican es una organización 
no-gubernamental , sin In- ' 
tereses lucrativos, !un
dada en 1980 con el 
propósito de aunar recur
sos en el sector privado, 
con miras a atender y solu
cionar necesl(la\les del de
sarrollo en Centro 
América y eJ Caribe; crear 
vínculos de amistad y 
cooperación entre los Es
tados Unidos y las na
clones de esta reglón, e 
lntenslllcar el papel de las 
Instituciones del sector 
privado en el desarrollo de 
las sociedades democráli-

-'-Favor pase a la pá.glna 19. 

Expo$ición de Plantas 
en ei"Saburo Hirao" 

·una exposición 'cte. plan
tas con usos alimenticios y 
ornamentales montará del 
2 al 6 de diciembre, en el 
Parque "Saburo Hlrao" , 
·de esta capital. la ·Dtrec
clón, de Parques -Educati-
vos. . 

E'sta actividad tiene 
como objeto dar a conocer 
al público la Importancia 
del cultivo y las técnicas 
de mantenimiento a las di
!erenies plantas, para ello 
se han programado tres 
charlas. 

El viernes 4, disertará la 
bióloga Dalsy Concepción 
de Campos, sobre "La Im
portancia de las Plantas": 
el sábado 5, Manuel VI-

cente Menjivar tratará 
"Técnicas de Arboles Bon
sal": el domingo 6, el 
biólogo Osear Pariks,. ha
blará sobre el tema "Eco
logia de las Plantas". 

En esta fecha también 
se expondrá una serie de 
fotografías sobre "Algu
nas flores de nuestro 
pai's", que han sido toma
das por Miguel Angel Bus
tillo, del ISTU, quien ha 
contribuido con el afán de 
dar a conocer la nora sal
vadoreña. 

Las visitas a dicha expo
sición en el Saburo Hlrao, 
se podrán hacer de 9.30 
a.m a 5 p.m.,' según Infor
man. 

deteriorado de tal manera 
que el sector externo ha 
perdido la conllanza en In
vertir o prestar. Por consi
guiente estamos 
dependiendo de lo que las 
exportaciones cte· café, al
godón y azúcar nos puedan 
producir y de algunos 11-
nanclamlentos del go
bierno de los Estados 
Unidos y de organismos 11" 
nancleros· Internacionales, 
ya que los préstamos de la 
banca privada extranjera 
son prácticamente nulos 
en comparación .a lo que 

Hoy Emisión de 
Sellos de la 
Hexagonal 

H¡¡y comenzará a circu
lar la nueva emisión de se
llos postales denominada 
"Campeonato de N a clones 
de la CONCACAF", dedi
cada a la Hexagonal de· 
Fútbol que se realtzó re
cientemente en Honduras. 

Correos Informa que la 
emisión consta de un mi
llón de_estampUlas con va
lor de diez .centavos cada 
una: y 300.000 de 40 centa
vos. Esto, dijeron, es con
cerniente a las estampillas 
corrientes . . 

También la emisión 
comprende un millón de 
estampillas aéreas de 25 
centavos: y 200.000 de 75 
centavos. 

Unos sellos llenen la 11-
gura de un guardameta en 
acción, dentro de un 
circulo enmarcado en un 
hex,ágono, con el fondo del 
Pabellón Nacional on
deando. Las otras, llenen 
un balón bordeado con las 
seis selecciones parllct-. 
pantes y el centro con la 
Copa España 82. 

El monto total de la 
nueva emisión~ es de 620 
mil colones. 

Esta emisión -se dijo
es una contribución de Co
rreos a la difusión del de
porte, resaltando la 
realtzaclón de la serie eli
minatoria premundtallsta 
efectuada en Teguctga.Jpa, 
Honduras, en la cual parti
ciparon las selecciones na-
-Favor pase a .la página 13: 

PIDEN SER OID()S.- Representantes de cuatro entidades contables soli
citaron ayer a Jos titulares de Justicia ser oídos antes de que se promulgue 
el decreto sobre las reformas al Código de Comercio. Los profesionales son 
Contador Fredy Salvador Chicas; CPC Juan José Iglesias Cáceres; CPC 
Luis Alonso Cornejo y Lic. G/lberto Trujillo. Fueron acompañados del Lic. 
Alfonso Zárate, miembro de la Comisión Coordinadora de las Soluciones 
propuestas para la profesión contable. Al fondo, Dr. Mario Antonio Solano, 
Ministro y Dra. Dina Castro de Callejas, subsecretaria. . 

eran, por lo menos. hasta 
marzo de 1979 en que dicha 
banca empezó gradual
mente a contraer el volu
men del crédito hacia los 
bancos eomercláles priva
dos en ese entonces y hacia 
los empresarios: situación 
que se agudizó eon el cie
rre gradual del crédito de 
proveedores de materias 
primas, artículos semi ter
-minados y productos de 
consumo llnal que el país 
venia Importando en 
forma normal año tras 
año. 

En este momento se es
tán librando tres batallas: 
la mUltar, la económica y 
la política. Ninguna de e
llas por si sota puede resol
ver nuestros problemas. 
Debemos ganar las tres y 
la restauración de nuestra 
economía tard ará el 
tiempo que tengamos que 
esperar para la victoria 11-
nal en las· tres batallas. 
Llegado ese momento, El 
Salvdor tendrá forzosa
mente que modlllcar sus
tancialmente sus polittcas 
de exportación, creando 

., ' 

de mano de obra en zonas 
francas y paralelamente ~ 
la continuación del pro
ceso Industrial que se lnl- = 
ció en 1960, pero tal _8 
proceso deberá reorientar '"" 
sus actividades en la bús- < 
queda de nuevos mercados ¡¡
distintos del Mercado Co- ti 
mún Centroamericano, 11 
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CONFERENCIA SOBRE PERIODISMO.- José Bernardo Pacheco 
(NANDO) fué uno de Jos periodistas invitados a dictar conferencias en el 
Curso de Periodismo en Español 1981-82, del COMMUNITY Co/lege, de 
San Francisco, California. " Técnicas del Periódico Moderno" fue el tema 
desarrollado por NANDO, quien utilizó en su conferencia diarios editados 
en muchos países, incluyendo un ejemplar de EL DIARIO DE HOY. Se
ñaló que el Periodismo Salvadoreño en sus aspectos intelectual y técnico, 
está en primer plano en C.A. NANPO ha sido invitado a dictar conferen
cias sobre Arte y Periodismo en varias instituciones educativ.as de Ca/lfor
nia. (Fotp de Carlos Mora Maza). 

4 Grupos de Contadores 
Quieren Conocer Reformas 

Representantes de cua
tro agrupaciones de conta
dores expusieron ayer ál 
Dr. Mario Antonio Solano, 
Ministro de Justicia, su de
seo de conocer el proyecto 
de reformas al Código de 
Comercio, para así emitir 
oportunamente sus opi
niones, según Informes ofi
ciales. 

Los Interesados son Con-
. ·tador Fredy Salvador Chi

cas, del Colegio de 
Contadores Públicos de El 
Salvador: Lic. Al!ónso Zá
rate, miembro de la comi
sión coordinadora de las 
soluciones propuestas 
para la profesión contable. 
nombrada por el Ing. José 
Napoleón Duarte: CPC 
Juan José Iglesias Cáce
res, de la Asociación de 
Contadores Públtcos de El 
Salvador; CPC Luis Alonso 
Cornejo. de la Corporación 
de Contadores de El Salva
dor y Lic. Gllberto Trujl
llo, del Colegio de 
Contadores Públicos Aca' 
dé micos de El Salvador. 

A excepción del repre
sentante de la Comisión 
Coordinadora, ' tos restan
tes manl!estaron pertene
cer a entidades con 
personería jurídica, que 
son las llamadas a conocer 
problemas relacionados 
con la contaduría pública, 

según dijeron. 
Los visitantes Indicaron 

que se han dado cuenta por 
medio de los periódicos so
bre un proyecto de refor
mas que se estudian para 
el Código de Comercio, 
pero dej aron en claro que 
no han tenido ninguna Invi
tación para opinar al res
pecto. Dijeron que quieren 
conocer el contenido del 
Decreto y que su interés 
general finca en la dlgnlll
caclón de la profesión con-
table. · 

Allrmaron que muchos 
problemas que hoy se co
nocen relacionados con la 
profesión, tendrán que ser 
resueltos cuando de las 
u ni versldades egrese 
mayor número de profe
sionales. Recordaron que 
en la actualidad hay unos 
3.000 bachilleres estu
diando contaduría pública 
universitaria y que dentro 
de unos 3 ó 5 años, ese nú
mero vendrá a normalizar 

-Favor pase a la página 49. 

Otorgan más Préstamos 
a Industria Pesquera 

La Dirección General de 
Recursos Pesqueros y Fe
deccrédlto manejan en 
forma conjunta, una linea 
de créditos para Impulsar 
al sector pesquero, a nivel 
nacional. 

Informan que se acordó 
Incluir este convenio en el 
Programa de Desarrollo 
Comunal Rural que llene 
la Fedeccrédlto para 11-
-nanctar diversas activida
des, contando con fondos 
de la Agencia Interna
cional para et · Desarrollo, 
(A!D). 

Se pretende con esta me
dida d·ar un apoyo total al 

sector de la pesca para que 
logre aumentar sus niveles 
de producción y abastecer 
en forma permanente y 
sostenida el mercado na
dona!, principal propósito 
de las autoridades pes
queras. 

La Dirección de Recur
sos Pesqueros da a cono
cer que el programa 
establece un otorgamiento 
de préstamo hasta por 12 
mU 500 colones para una 
persona; en tanto que las 
cooperativas pueden soli
citarlo hasta por 350 mU 

-Favor pase a la página 42. 


